

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

BARRIO BRAVO DE TEPITO

Sigue la disputa entre La Unión y Anti Unión

Sujetos armados perpetraron otra ejecución en la colonia Morelos; le dispararon a su víctima directo a la cabeza

NOEL F. ALVARADO

Axel "C", de 28 años de edad, presunto integrante del grupo criminal La Unión, fue ejecutado de un balazo en la cabeza en los momentos en que fumaba un cigarro en calles del barrio bravo de Tepito, localizado en la colonia Morelos. Las primeras investigaciones de la policía señalan que este crimen puede estar ligado con la disputa entre La Unión y Anti Unión. Hace unas semanas el papá de Axel también fue ultimado a tiros.

Como parte de las investigaciones, policías del Gabinete de Seguridad del Gobierno de la Ciudad de México revisan las cámaras de videovigilancia para obtener el rostro del sicario, quien tras cometer el crimen se dio a la fuga a bordo de una motocicleta.

Los reportes policíacos señalan que la madrugada del miércoles, Axel se encontraba frente al número 72 de la calle Hortelanos, esquina con Sastrería, colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza.

En ese lugar se fumaba un cigarro cuando llegó un sujeto a bordo de una motocicleta. El biker descendió y sin mediar palabra se le acercó a Axel y en una rápida acción sacó un arma de fuego y le disparó en varias ocasiones en la cabeza.

Los proyectiles se le incrustaron en la cabeza, por lo que de inmediato se desvaneció mortalmente herido. Acto seguido, el sicario abordó la motocicleta en la que llegó, para luego darse a la fuga el petro de acero.

Familiares de Axel y vecinos al percatarse de ello, de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Nada pudieron hacer, debido a que cuando revisaron el cuerpo del joven de 28 años de edad, diagnosticaron que ya había dejado de existir a consecuencia de heridas de arma de fuego en la cabeza.

Durante las investigaciones, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México localizaron la motocicleta en la que escapó el homicida, la cual fue abandonada frente al número 8 de la calle de Rinconada en la misma colonia Morelos.

Durante las investigaciones realizadas por policías del Gabinete de Seguridad del Gobierno de la Ciudad de México se logró conocer que hace unas semanas el papá de Axel también fue asesinado a balazos.

De acuerdo a la versión de los encargados de las pesquisas, el asesinato de Axel, quien era presunto integrante del grupo criminal La Unión, se debe a la disputa que mantienen con la organización delictiva Anti Unión; sin embargo, serán los avances de las indagatorias cuando se conozcan los motivos reales por los que fue ultimado.



CORTESÍA



Axel se encontraba frente al número 72 de la calle Hortelanos, esquina con Sastretería, colonia Morelos





El padre de Cristian Axel tuvo el mismo final.

A DÍAS DEL ASESINATO DE SU PAPÁ

LO SIENTAN A PLOMAZOS

Sin mediar palabra, sujetos en moto rafaguearon al joven, presunto integrante de la UT

Cuando se encontraba fumando un cigarro afuera de su domicilio, en la colonia Morelos de la alcaldía Venustiano Carranza, Cristian Axel, de 28 años, fue acribillado por sujetos que viajaban en una motocicleta.

Tras el ataque, el joven quedó sentado sobre la banqueta y con la cabeza recargada en una pared, mientras la sangre escapaba de su cuerpo.

Al escuchar las detonaciones, familiares de Cristian Axel salieron del domicilio, ubicado en el cruce de las

calles Hortelanos y Sastrería, para ver qué había ocurrido, encontrándose con el cuerpo ensangrentado del joven, por lo que de inmediato llamaron a los servicios de emergencia.

NO AGUANTÓ. Paramédicos que acudieron al lugar, sólo pudieron confirmar la muerte de la víctima a causa de las heridas de bala que sufrió, por lo que elementos policiacos acordonaron el cuerpo, en espera de los servicios periciales.

Según las primeras investigaciones, Cristian Axel era parte del grupo delictivo de la Unión Tepito, al igual que su papá, quien hace una semana habría muerto de la misma forma. También era sobrino de 'El Chuy', otro miembro de dicho grupo dedicado a la extorsión y venta de drogas.

Por lo anterior, las autoridades creen que este asesinato se sumaría a los otros más que ha dejado el conflicto entre la Unión Tepito y la AntiUnión. Redacción

ULTIMAN A NARCOMENUDISTA LIGADO A EL TANQUE, EN TEPITO 28

MATAN A MIEMBRO DE LA UNIÓN TEPITO

FRENTE A LA SANTA MUERTE

La víctima trabajaba para El Chuy y fue ejecutado mientras fumaba

EDHER MORALES

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. — Salió a echarse un cigarro un delincuente perteneciente a La Unión de Tepito, en calles de la colonia Morelos, cuando de la nada unos matones a bordo de una moto lo acribillaron, por lo cual, terminó muerto frente a un altar de la Santa Muerte, además se logró saber que el occiso trabajaba para El Chuy.

El hecho delictivo se registró, cuando Axel Serna "N" realizaba sus labores cotidianas por la noche a la altura del 72 de Hortelanos, en dicha colonia, cuando unos sicarios lo interceptaron y, sin mediar palabra, a punta de balazos lo mandaron al otro mundo, después los responsables huyeron en su moto con rumbo a La Rinconada.

Posteriormente, su equipo de trabajo de la víctima salió para tratar de ayudarlo, por lo tanto, se requirió el apoyo de una ambulancia, minutos después un grupo de paramédicos

le proporcionaron los primeros auxilios, sin embargo, sus esfuerzos fueron en vano porque no presentó signos vitales, además, a la escena del crimen se acercaron elementos de la SSC para acordonar la zona.

Como resultado, el cadáver del ultimado, de 28 años, fue trasladado al Servicio Médico Forense para que sus familiares pudieran reconocer el cuerpo,

no obstante, en redes sociales circuló un video en el cual se nota como sus seres queridos lloraban su muerte.

Cabe mencionar que, su padre del difunto fue abatido semanas atrás, por elementos de la mafia.

NEXOS



Presuntamente Axel "N" tenía vínculos con la familia de Jorge Ortiz, El Tanque.





Las ejecuciones copntinúan imparables en el Barrios Bravo





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC